



に完了し、こちらも愛媛県下では最速の対応ができました。この結果は、町民の皆さまのご理解と、積極的なご協力をいたいたいた医療従事者を含む、エッセンシャルワーカー、上島町職員の休日を返上しての取り組みの賜物であり、改めて感謝を申し上げます。

2回のワクチン接種は、皆さんと家族を守るために効果的な対策ですが、100%完全ということではありません。接種後も「ブレークスルー感染」という事例がありますので、完全に終息するまで、上島町コロナ感染対策本部からの要請事項を守っていただきたいと思います。

また、愛媛県から上島町へ要請があつた為、8月から1名の保健師を今治保健所へ派遣しています。こ

れは、「感染症危機発生時等における職員の併任」という制度による支援であり、現在6名の保健師を登録し、派遣期間の延長や増員等緊急の要請にも即時対応出来るよう準備を整えています。

上島町の保健師さんは、慣れない場所で大変だと思いますが、困っている住民や自治体を助けるのが上島町役場の仕事ですので、上島町の代表としてよろしくお願ひいたします。

コロナ感染については愛媛県でも第5波が猛威を振るい、8月18日には県内最多102名の陽性者が発生しています。その影響は上島町のイベントや会議にも及び、マンダリンパイレーツ公式戦は開催できなかったものの、ふるさと夜市・盆踊り・愛媛県防災訓練等は中止、区長懇談会・成人式等は延期に追い込まれました。特に、成人式は1月に続いての再延期ということになり、新成人の皆さまはもとより、ご家族、関係者の皆さまには、ご迷惑をおかけしています。上島町といたしましては、人生の節目となる大変貴重な機会であり、年末開催に向けて対応しているところでござります。

このコロナからの挑戦は、私達が次へのステップに上がるための試練でありますのでご理解をお願いします。

さて、毎年7月、上島町の懸案社長就任後の経営会議において「株式会社いきなスポレク」の社長については、上島町役場の仕事ですでの、合計8月2日の臨時株主総会とその後の役員会において、上島町長である私が就任することになりました。

懸案事項であった「株式会社いきなスポレク」の社長については、

8月2日の臨時株主総会とその後の役員会において、上島町長である私が就任することになりました。

あり、後世に評価される試金石とも言えます。上島町は町民の皆さんと共にコロナに打ち勝ち、活発な経済活動が復活するまで、全力を尽くさなければならないと考えておりますので、変わらぬご協力をよろしくお願い申し上げます。

懸案事項であった「株式会社いきなスポレク」の社長については、

8月2日の臨時株主総会とその後の役員会において、上島町長である私が就任することになりました。

けでも11件、約520万円の収入がなくなるなど、運転資金にも大きな影響が出ています。上島町からは令和2年3月と4月の、合計2600万円の借り入れが残っています。そこで、経営を引き継いだ時点で厳しい状況ですでの、以前の健全経営状況に戻すには数年の期間が必要であることは明白です。今後、困難な経営が待ち受けていることもありますが、上島町の財産でもあるこの施設を維持発展させることができますので、変わらぬご協力をよろしくお願い申し上げます。

懸案事項であった「株式会社いきなスポレク」の社長については、

8月2日の臨時株主総会とその後の役員会において、上島町長である私が就任することになりました。

懸案事項であった「株式会社いきなスポレク」の社長については、

8月2日の臨時株主総会とその後の役員会において、上島町長である私が就任することになりました。